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Il giorno , 21 Aprile 2015,  nella sala  parrocchiale  g.c., alle ore 21,00, si è tenuta l’assemblea 
annuale del quartiere Madonnina –S.Teresa, regolarmente convocata dal presidente D. Zennaro. 
Intervengono il Sindaco e gli assessori: Bernieri, Fattori, Tavani; i consiglieri del Comitato di zona: 
D. Zennaro, F. Battiato, S. De Lucia, O. Guidi ed un numero esiguo di cittadini. 
In apertura viene proiettato un video predisposto da comitato che evidenzia, con la forza 
dell’immagine, lo stato dei marciapiedi e di tratti di strade del nostro quartiere: non è stato 
oggetto di particolari considerazioni  nel corso dell’assemblea. 
Dopo una breve introduzione del Presidente, prende la parola il Sindaco che si sofferma su alcuni 
aspetti relativi all’attività amministrativa  e riferisce sulla prossima inaugurazione delle nuove 
strutture/ modifiche  del depuratore. 
Interviene poi l’assessore Tavani che sottolinea lo stanziamento di € 500,00 per interventi sulla 
manutenzione stradale comunale: nel  quartiere, precisa, è prevista la “ripresa” dell’asfalto in 
alcun i tratti della Via Gramsci e la messa in sicurezza della pista ciclabile che corre parallela agli 
edifici scolastici e al parco del “ Pettirosso”, con inizio dei lavori a far data dal 27/04 p.v. Da parte 
di alcuni consiglieri si richiamano alcune situazioni già fatte presenti, come sottolinea il Sindaco, in 
un incontro di alcuni mesi fa, sulle quali si sorvola in modo del tutto inopportuno, ritenendole, al 
momento di secondaria o di poca importanza ( escrementi canini, manutenzione  dei segnali 
stradali, piantumazione alberi, ecc…). Per quanto riguarda: 
‐ la lapide di piazza Pio La Torre, il Sindaco riferisce che sembra profilarsi una soluzione: collocare 
una piccola targa/lapide  in modo meno visibile. Su  questa ipotesi, non è stato né richiesto, né 
espresso parere alcuno da parte dei presenti.  
‐ mercatino: si ritorna a parlarne per cercare possibili accordi, fra chi di dovere, per giungere, 
finalmente  alla realizzazione di questo servizio. 
‐ bretella direzione  Ravenna‐Rimini: viene prospettata la possibilità e l’opportunità di porre alcuni 
dossi per rendere più sicuro l’attraversamento pedonale della stessa nella grande rotatoria del 
sottopassaggio. 
L’assemblea termina alle ore 23,15. 
 
Il Segretario                                                                      il Presidente 
 Otello Guidi                                                                   Diego Zennaro 
 
 
 
 
 


